
P r o t o k o l l
Nr. XIII/2/2021

der öffentliche Sitzung des Ausländerbeirates

vom Donnerstag, dem 26.08.2021

Sitzungsbeginn: 19:45 Uhr

Sitzungsende: 20:30 Uhr

I. Vorsitzende

Misselwitz, Eila

II. Die weiteren Beiratsmitglieder

De Molder, Lafern
De Molder, Eric
Hajjar, Walaa

III. Von der Stadtverordnetenversammlung

Birk-Lemper, Karin

IV. Von der Verwaltung

---

V. Als Gäste

Schubert, Gabriele
Schirner, Regina
Otto, Artur

VI. Schriftführer

De Molder, Lafern

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung. Sie stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest. Gegen die Tagesordnung erheben sich keine Einwände. Sie wird wie folgt erledigt:

1. Begrüßung

 

2. Genehmigung des Protokolls

Beschluss
Es wird beschlossen, dass Protokoll Nr. 1/2021 vom 20.05.2021 über die Sitzung des Ausländerbeirats zu 
genehmigen.
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3. Zusammenarbeit mit der ARS-Schule. Hierzu hatte der Ausländerbeirat ein Gespräch mit 
dem Schulleiter, Herrn Schulz am 29.07.2021. Bericht

Es wurde berichtet, wie sich Eila, LaFern und Walaa mit dem neuen Schulleiter trafen, um herauszufinden, 
welche besonderen Bedürfnisse es für internationale Schüler und ihre Familien geben könnte. Gibt es einen 
Übersetzungsbedarf für Eltern, um beispielsweise an Elterninformationsabenden in der Schule teilnehmen zu 
können? Wir bleiben in Kontakt, wenn der Bedarf ermittelt wird. Kann die Schule gegen eine geringe Gebühr 
ein Nachhilfeprogramm einrichten, wie es in der Vergangenheit von Oberstufenschülern durchgeführt wurde? 
Es besteht ein sehr großer Bedarf an Nachhilfe für internationale Schülern.

4. Fotoprojekt:
Porträtfotografien und dazugehörige Erzählungen der nach Neu-Anspach zugezogenen 
ausländischen Mitbürger. Vorbereitungen laufen.

LaFern De Molder zeigte ein Beispiel für ein Familienpapier "Danke Neu Anspach". Es wurde diskutiert, wie 
ein  "Internationales Frauen Frühstück" der perfekte Ort wäre, um dieses Projekt zu starten.

5. Corona-Zeit:
Auswirkung auf die Ausländerbeiratsaktivitäten: U.A. Internationales Frauenfrühstück, 
Perspektive

Es wurde diskutiert, wann und wo das Frühstücksprojekt unter Einhaltung der aktuellen 3G-Hygieneregeln 
wieder gestartet werden kann. Eila wird mit der katholischen Kirche kommunizieren. Könnte es in der 
Dorfgemeindschaftshaus im Rod am Berg stattfinden?

6. Anfragen und Anregungen

Entfällt.

Eila Misselwitz
Vorsitzende

Lafern De Molder
Schriftführerin
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